

Category: Gobierno Provincial

Published: Wednesday, 19 December 2018 11:50

Written by Cubadebate

Hits: 9646

El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, tomó la palabra ante los diputados cubanos durante una reunión de la Asamblea Nacional del Poder Popular, celebrada hoy en el Palacio de las Convenciones de La Habana.

A continuación, un resumen de las ideas expresadas por el jefe de Estado cubano:

Informatización de la sociedad, prioridad del Estado cubano: Ratificar que está demostrada la voluntad política del Gobierno de apoyar el proceso de informatización y que ahora la principal tarea es implementar la política, que fue aprobada en el Consejo de Ministros, que debe ser realizada con nuestros propios recursos, talento y posibilidades. Siempre teniendo en cuenta que es preciso potenciar nuestra soberanía, con software hechos en el país, con plataformas propias.

Proceso transversal: La informatización de la sociedad no es un sueño, es una realidad y lo mejor es que el proceso está integrado con la comunicación social, porque cuando nos informatizamos, también lo hacen los medios de comunicación que se convierten en multimedios. Es un proceso trasversal que no depende de un solo organismo o ministerio.

Información y participación ciudadana: Está relacionada también con la transparencia del Gobierno, porque en la medida que existen los portales del Ciudadano estaremos dando información constante y propiciando la participación. Es un proceso asociado también a la digitalización de la televisión cubana y al rescate de la memoria histórica. Vemos con satisfacción que cada vez más se abren los portales de los gobiernos provinciales, es importante además que todos los ministerios están en las redes sociales, encabezados por sus ministros, participando, defendiendo a la Revolución, porque allí también se nos ataca.

Crear contenidos: Nuestros jóvenes acuden a las redes sociales y navegan en la búsqueda de contenidos, pero cada vez que hacen una

Category: Gobierno Provincial

Published: Wednesday, 19 December 2018 11:50

Written by Cubadebate

Hits: 9646

pregunta pueden encontrar materiales perversos. Hay que crear contenidos, cada uno tiene que preguntarse qué ha hecho para generar contenidos. La campaña que nos montaron cuando tuvimos que retirar a nuestros médicos fue desmontada por la participación de nuestros jóvenes y de toda la sociedad conectada.

Cubaeduca: El ministerio de Educación tiene una plataforma montada que solo en el portal Cubaeduca agrupa a todos los textos que emplean los estudiantes desde el primer grado hasta el nivel preuniversitario y politécnico.



Plataformas cubanas para tener soberanía: Ejemplo de ello son los softwares para el control económico. Existen aplicaciones cubanas para móviles que responden a trámites que tiene que hacer la población. Igualmente, contamos con una tienda virtual (gratuita) que posee varias aplicaciones interesantes para la población como es Apklis. Allí hay softwares para la gestión de compras, la visualización de videos, entre otros. Igualmente, disponemos de sitios también de gran impacto como Cubadebate.

Redes de servicios informáticos: Igualmente destacar la labor de la Universidad de las Ciencias Informáticas (UCI) y otros centros

Category: Gobierno Provincial

Published: Wednesday, 19 December 2018 11:50

Written by Cubadebate

Hits: 9646

académicos en este empeño. Ya tenemos sistemas operativos como el de la UCI y el de las Fuerzas Armadas Revolucionarias a los que hay que ir migrando paulatinamente con el apoyo de la industria cubana que ya produce laptops, tablets y lectores.

Participación de los ministerios en los Foro Debates y Mesas Redondas: Hay que leerse los comentarios porque allí hay una base para perfeccionar la gestión de gobierno. En vínculo con la estrategia de comunicación social está la participación de los ministros en los medios, como se ha hecho en la Mesa Redonda y luego será habilitado un programa de televisión para rendir cuenta a la población y tendremos una página web del gobierno y un canal en Twitter y Youtube con contenido de la presidencia del país”.

Comercio electrónico: No tiene sentido que las personas posean tarjetas y tengas que ir al cajero para sacar dinero. Estas operaciones se deben hacer de manera expedita en una tienda o a distancia como el teléfono o la electricidad.

Cultura de cuadros: Los que dirigimos tenemos que tener una cultura hacia la informatización, debemos saber la importancia de esta herramienta para la organización de los procesos. Vamos a dejar que los jóvenes hagan y propongan en sus centros de trabajo en materia de informatización.

Necesidad de automatizar los procesos: Un ejemplo negativo que vemos son las Oficinas del Registro de Consumidores (Oficodas) donde se encuentra el registro más completo de información en cada municipio, sin embargo, todas las planillas se llena aún a mano.

Precios: Una de las preocupaciones de la población son las tarifas, pero podemos asegurar que cuando se amplíen las infraestructuras bajarán los precios.

Díaz-Canel: La informatización de la sociedad es clave para la participación ciudadana

Category: Gobierno Provincial

Published: Wednesday, 19 December 2018 11:50

Written by Cubadebate

Hits: 9646

